



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Aktuelle Meldung

Bau- und Kunstdenkmalpflege: Vom Jagdhundefriedhof im Esslinger Stadtwald bis hin zum ersten Plusenergiehaus der Welt in Freiburg

12.01.2023

Landesamt für Denkmalpflege stellt neue Kulturdenkmale des Jahres 2022 vor



Landesamt für Denkmalpflege im Regierungspräsidium Stuttgart / K. Hagen / 2022

Rund 90.000 Objekte sind in Baden-Württemberg als Baudenkmale erfasst. 2022 kamen einige neue Kulturdenkmale hinzu. Das Landesamt für Denkmalpflege (LAD) im Regierungspräsidium Stuttgart stellt mehrere Beispiele vor – vom traditionellen Obstschützenhaus bei Tübingen bis zum ersten Plusenergiehaus der Welt in Freiburg. Die Neuzugänge repräsentieren dabei die große Bandbreite des baulichen Erbes in Baden-Württemberg und dokumentieren exemplarisch die Arbeit der Denkmalerfassung, die neben der Überarbeitung und Pflege der bisherigen Denkmallisten auch Forschungsprojekte zur Erfassung jüngerer Architekturepochen umfasst.

Mehr in der [Pressemitteilung des Regierungspräsidiums Stuttgart vom 28.12.2022](#)

Kategorie:

[Abteilung 2](#)